

La Compagnie des Archers Gapençais communique!

La Compagnie des Archers Gapençais s'est illustrée les 22 et 23 Octobre 2022 à l'occasion du concours organisé par la Compagnie des Ecrins de l'Argentière la Bessée.



Alain Bressant et Alain Bouvet étaient sur le pas de tir du samedi après-midi. Charlotte Bourrel, Franck Le Drian, Richard Eymery, Dominique Guerin, Gilbert Tron et Stéphane Delafoy étaient sur le pas de tir du dimanche après-midi. La délégation, composée de huit participants, est repartie avec sept trophées!

Dans la catégorie S1F arc classique : Charlotte Bourrel, qui faisait ses premiers pas en compétition, est arrivée deuxième avec 478 points.

Dans la catégorie S2H arc classique : Franck Le Drian et Richard Eymery se sont hissés respectivement à la première place avec 534 points et à la troisième place avec 500 points.

Dans la catégorie S3H arc classique : Dominique Guerin est monté sur la troisième place du podium avec 493 points, suivi par Alain Bressant avec 490 points et Gilbert Tron avec 469 points.

Dans la catégorie S2H arc à poulies : Stéphane Delafoy a pris la tête avec 558 points.

Dans la catégorie Adulte H arc nu : Alain Bouvet est monté sur la troisième marche du podium avec 439 points.

Enfin, le trio composé que Franck Le Drian, Dominique Guérin et Richard Eymery a remporté le concours par équipe.

Des résultats de bon augure pour cette saison qui ne fait que commencer!

Le prochain rendez-vous se tiendra les 05 et 06 novembre 2022 à Digne-les-Bains.









